

Presseinformation Karlsruhe, 21.04.2023

ViDia im Dialog: Vortragsreihe der ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe

Knieschmerzen – Von der Schlüsselloch-OP bis zur Endoprothese

Die ViDia Kliniken setzen ihre etablierte Vortragsreihe **ViDia im Dialog** fort und laden zu einem weiteren Vortrag im Neubau in der Steinhäuserstraße 18 ein. Der Vortrag *Knieschmerzen – Von der Schlüsselloch-OP bis zur Endoprothese* findet am 26. April 2023 um 18:00 Uhr im Casino (U1) statt. Der Eingang befindet sich in der Edgar-von-Gierke-Straße. Referent ist Klinikdirektor Priv.-Doz. Dr. Stephan Kirschner, Direktor der Klinik für Orthopädie. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Eintritt ist frei.

Chirurgische Behandlung von Knieerkrankungen

Die Klinik für Orthopädie ist auf den Gebieten Endoprothetik und Sportorthopädie als offizielles Kniezentrum der Deutschen Kniegesellschaft ausgezeichnet. Zudem ist die Klinik zertifiziertes EndoProthetikZentrum der Maximalversorgung sowie zertifiziertes Fuß- und Sprunggelenkzentrum. Klinikdirektor PD Dr. Stephan Kirschner informiert in seinem Vortrag über das gesamte Spektrum der chirurgischen Therapie von Knieschmerzen: angefangen bei kleinen ambulanten Eingriffen bis hin zu verschiedenen Knieprothesen. Im Anschluss an seinen Vortrag steht Dr. Kirschner gerne für Fragen aus dem Publikum zur Verfügung.

Die *ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe* geben mit ihrer Vortragsreihe einen Einblick in verschiedene medizinische Bereiche, die sonst nur Experten

Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe Telefon: 07 21/81 08 - 22 36 Mail: melanie.barbei@vincentius-ka.de

www.vidia-kliniken.de



vorbehalten sind. Patienten, Angehörige und Besucher sind herzlich eingeladen, sich aus erster Hand zu informieren und im Anschluss an die Vorträge ihre Fragen an die Mediziner zu richten. Die Kliniken sollen auch ein Ort sein, der Menschen zu Begegnungen und zum Austausch einlädt. Die Vorträge finden abwechselnd an diesen Standorten statt: im Neubau der ViDia Kliniken in der Steinhäuserstraße 18 (Casino im U1) und am Standort Diakonissenstraße 28 (Veranstaltungssaal im EG).

Die ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe sind Kliniken der Schwerpunktversorgung und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Freiburg. Sie verfügen über 24 Kliniken und Institute sowie 25 zertifizierte medizinische Zentren, davon zehn DKG-zertifizierte Krebszentren mit Onkologischem Zentrum. Gemeinsam betreuen die Kliniken jährlich rund 50.000 Patienten stationär und 150.000 Patienten ambulant. Mit mehr als 3.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind sie einer der größten Arbeitgeber in der Region. Die ViDia Kliniken sind im Jahr 2016 aus einer Fusion der traditionsreichen Krankenhäuser St. Vincentius-Kliniken Karlsruhe und Diakonissenkrankenhaus Karlsruhe-Rüppurr entstanden. Sie firmieren unter dem gemeinsamen Namen Vincentius-Diakonissen-Kliniken gAG. Derzeit betreiben die ViDia Kliniken die vier Standorte Südendstraße, Steinhäuserstraße, Edgar-von-Gierke-Straße sowie Diakonissenstraße in Karlsruhe. Weitere Informationen: www.vidia-kliniken.de/spenden finden Interessierte Informationen über Möglichkeiten zur Unterstützung der ViDia Kliniken.

Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe Telefon: 07 21/81 08 - 22 36

Mail: melanie.barbei@vidia-kliniken.de

www.vidia-kliniken.de